

Santiago, 22 de Julio de 2016

Señor
Mario Fernández Baeza
Ministro del Interior y Seguridad Pública.
Gobierno de Chile.

De mi consideración:

Con fecha de 5 de Julio de 2016 el Consejo Ciudadano de Observadores (CCO) remitió una carta formal a Ud. solicitando que se pudiera concretar una reunión entre los académicos miembros del Grupo Científico Mileno y el equipo gubernamental a cargo de la base de datos del proceso constituyente.

A la fecha, aún no hemos recibido respuesta formal a dicha carta. Sin embargo, fuimos informados por el equipo de académicos que la reunión se había llevado a cabo finalmente el pasado viernes 15 de julio.

Por medio de la presente, solicitamos que se nos comunique cuál fue el resultado de dicha reunión y la respuesta concreta a la solicitud planteada por el Grupo Científico Milenio.

Quedo muy atento a su respuesta, y aprovechamos la ocasión para hacerle ver nuestra más alta estima.



Patricio Zapata Larraín.
Presidente
Consejo Ciudadano de Observadores

CCO:N°20 / 2016